

— Dame Benjamin Voisard, née Claire Descôteaux, en religion Sr St-François, décédée le 23 janvier 1900, 4 ans de profession.

Sherbrooke. Madame Edmond Gervais, née Adélaïde Fortier, en religion Sr Saint Joseph, décédée le 24 mai 1900, à l'âge de 36 ans, dont 12 de profession dans le Tiers-Ordre.

Québec. Madame Veuve Félix Moffette, née Charland, décédée vers la fin d'avril dernier, en religion Sr Saint Etienne : elle était professe depuis le 19 mars 1896.

Tout en cette bonne Tertiaire respirait la piété, la bonté, la douceur, l'affabilité et la charité ; dans l'occasion elle savait se priver elle-même pour venir en aide à ceux qui se trouvaient dans le besoin.

Sr Saint Etienne, malgré son grand âge, donnait à ses Sœurs en religion l'exemple de la régularité parfaite. Sur son lit de mort, elle fit de touchantes recommandations à l'une de ses belles-filles, lui conseillant de mettre dans le cœur de ses enfants la plus profonde dévotion envers la bonne Mère du Ciel, car, disait-elle, lorsqu'on est sur le point de mourir c'est la plus grande consolation que l'on puisse avoir.

« Oh ! la sainte Vierge, ajoutait-elle, qu'elle est bonne, et qu'il est doux de mourir lorsque pendant la vie on n'a jamais cessé de l'invoquer ! »

Les Tertiaires se rendirent à la maison mortuaire la veille des funérailles et y récitèrent l'Office des morts, au milieu d'un grand nombre de personnes vraiment recueillies.

— Le 5 juin, au couvent des Sœurs Franciscaines Missionnaires de Marie, est décédée, à l'âge de 20 ans, Mlle Marie Chabot, de Montréal, en religion Sœur Marie Dionède de saint Joseph, novice de chœur.

Joliette. — Madame Veuve A. Lapière, décédée le 11 mai, elle faisait aussi partie du Chemin de croix Perpétuel.

Lowell, Etats-Unis. Dame Louis Lalumière, décédée le 28 février 1900, à l'âge de 86 ans, après 14 ans de profession.

Plessisville. — Dame Docteur J. N. Bergeron, née Marie Vigneau, en religion Sr Saint Louis de Gonzague, décédée le 30 avril 1900, âgée de 45 ans, dont 5 de profession.

Enfant pieuse et bien douée au foyer paternel : plus tard épouse tendre et dévouée ; ni re vigilante et exemplaire, telle fut la vie de cette âme d'élite que le Ciel vient de ravir à sa famille. On peut lui appliquer ces paroles du Saint-Esprit : *elle a fourni une longue carrière*, parce que sa vie a été une chaîne non interrompue de mérites, de bonnes œuvres, une vie d'union au bon Dieu. L'amour de Marie fut toujours sa dévotion privilégiée ; tous ses loisirs, et cela depuis sa tendre enfance, étaient consacrés à l'ornementation de son autel ; à l'autel de Marie, encore, étaient déposées les plus belles fleurs de son parler. Aussi, Marie, pour couronner une vie si bien remplie, voulut-elle la faire entrer en participation de son bonheur dès l'ouverture du beau mois de mai qui lui est consacré.

Durant sa longue et douloureuse maladie, jusqu'à sa mort, elle ne cessa d'édifier les siens et ses amis qui la visitaient, par sa douceur, sa résignation et sa grande charité. Sa mort a été l'écho de sa vie, elle a été sainte.

Elle appartenait également au Chemin de Croix Perpétuel.

R. I. F.